
-
-

-

-

REQUERIMENTO - RINF 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
solicitando informações a respeito das
unidades de saúde do município.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Não obstante as publicações governamentais acerca das melhorias apresentadas pela
Secretaria de Saúde nos últimos anos, nosso gabinete vem, constantemente, recebendo
reclamações sobre a ausência de médicos, redução no quadro de funcionários e falta de
remédios em vários equipamentos municipais.
 
Em visitas feitas às unidades de saúde mais mencionadas, pudemos constatar a veracidade
dessas informações, e ainda observamos a ocorrência aglomeração na espera de
atendimento em muitas delas. Estes problemas são graves e preocupantes, precisando ser
solucionados da forma mais breve possível.
 
Isto posto, REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja
expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei
Orgânica do Município, requerendo as seguintes informações:
 

Quais os motivos para ausência de especialidades médicas nas unidades de saúde?
Qual a previsão de contratação desses profissionais para suprir a demanda dos
atendimentos para a população?
O quadro de funcionários das unidades de saúde está completo? Qual o motivo para
redução na quantidade de funcionários por unidade?
Qual q previsão para contratação de enfermeiros, assistentes técnicos e profissionais
administrativos para atendimento nas unidades de saúde do município?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de abril de 2022.

 
 
 

Ver. Zezão  
VEREADOR 
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